

2. Bericht der Hinrunde 2022 / 2023

Herren- Bezirksklasse 3: JTTC BW Hochneukirch – 1. Herren 9:1

Auch im zweiten Saisonspiel war für das Bezirksklassenteam des CVJM nichts zu holen. Im Gegenteil; beim Nachbarn in Hochneukirch schrammte man knapp an der Höchststrafe vorbei. Nach drei verlorenen Eingangsdoppeln hatte Elmar Brunn im ersten Einzel den Sieg gegen Georg Schüller schon zum Greifen nahe. Doch nach zwei klar gewonnenen Sätzen konnte er den Sack nicht zumachen. Die folgenden drei Sätze flutschen ihm alle ganz knapp aus der Hand. Da tröstete auch nicht, dass er insgesamt 5 Bälle mehr gewann. Das war aber auch schon das einzige Duell über 5 Sätze. Beim Stand von 0:8 errang der aufgerückte Tim Müller mit einem klaren Sieg gegen Dominik Coumans immerhin den Ehrenpunkt.

Herren- 1.Kreisklasse 2: 2.Herren – SG RW Gierath 2 4:6

Eine wechselvolle Begegnung mit dem besseren Ende für die Gäste aus Gierath erlebte die Zweite des CVJM. In den Anfangsdoppeln war der Nachbar überlegen und ging mit 2:0 in Führung. Doch die Kelzenberger schafften mit Siegen von Torsten Brunn, Ralf Maywald und Tim Müller direkt die Wende und gingen ihrerseits in Front. Nur Frank Kosch hatte in der ersten Einzelrunde keine Chance und so war es vor der zweiten Runde ausgeglichen. Doch dann zeigten sich die Gierather überlegen und holten drei weitere Siege. Nur Ralf Maywald gewann im Duell der Zweier und schaffte damit das Kunststück, beide Einzel im Entscheidungssatz mit 12:10 für sich zu entscheiden.

Herren- 2.Kreisklasse 1 TTC BW Grevenbroich 5 - 3.Herren 8:2

Nichts zu holen gab es auch für die 3.Herren der Kelzenberger. Wie bei den zweiten Herren gingen auch hier trotz des verstärkten Doppel-Trainings beide Doppel an die Gastgeber. Aber die hatten auch wirklich eine junge starke Truppe an die Platte gebracht. Vor allem in der Geschwindigkeit hatten sie deutliche Vorteile gegenüber den Fast-Pensionären des CVJM. Im Einzel konnten Wilfried Lungen und Claus Dürselen immerhin je einen Sieg mitnehmen. Willibert Steurer hätte fast den dritten Zähler eingesammelt. Nach 0:2 Satzrückstand in einem wahnsinnig engen Spiel glich er noch aus und verlor dann trotz hoher Führung beim Seitenwechsel noch in der Verlängerung des Entscheidungssatzes. Mannschaftsführer Frank Dahmen musste zwei Viersatz-Niederlagen hinnehmen.

Herren- 3.Kreisklasse 3: TTC SW Elsen 4 - 4.Herren 4:6

Endlich ein Sieg für die Kelzenberger! In einer spannenden und ziemlich ausgeglichenen Begegnung holte die Vierte des CVJM den ersten Sieg für den Verein in dieser Saison. Und es war eine geschlossene Mannschaftsleistung, die diesen Erfolg ermöglichte. Michael Lindner an Position 2 sorgte für den kleinen Unterschied. Er gewann beide Einzel knapp im vierten Satz. Christian Müschen und Fee Merkens steuerten je einen Viersatzsieg bei; Mannschaftsführer Dirk Ischen schaffte im Duell der Einser einen Dreisatzsieg. Da beide Mannschaften zu Beginn je ein Doppel gewannen reichte dies in der Summe für den Erfolg.